



Ratifica Fitch calidad crediticia de Jocotepec, Jalisco

Monterrey, 22 Feb. (Notimex).- Fitch México ratificó su calificación a la calidad crediticia del municipio de Jocotepec, Jalisco, en "BB+(mex)" y enfatizó que la perspectiva crediticia es estable.

La evaluadora financiera dijo que entre los factores que limitan la calificación de dicha municipalidad destaca el elevado nivel de deuda de largo plazo y el alto nivel de pasivo circulante.

También le afectan la dinámica creciente del gasto operacional, limitados niveles de ahorro interno y limitada capacidad financiera derivado principalmente del tamaño del presupuesto, añadió.

Señaló que los factores que sustentan la calificación son los buenos términos y condiciones de la deuda bancaria, y una economía con favorables expectativas de crecimiento que pudieran impulsar la recaudación de ingresos municipales.

Refirió que entre los elementos que podrían detonar una baja de la calificación se encuentran el deterioro en la generación de ahorro interno al presentarse una baja en el dinamismo de los ingresos disponibles o que continúe la inercia creciente del gasto operacional, así como en los pasivos del municipio.

Entre los factores que podrían detonar un aumento en la calificación se encuentran la mejora consistente en los niveles de ahorro interno conjugado con mejores indicadores de apalancamiento y sostenibilidad, expuso.